

Antrag Nr. 21-F-22-0024

CDU, FDP

Betreff:

S-Bahn-Halt in Kostheim
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 27.10.2021 -

Antragstext:

Die S-Bahnstrecke an Rhein und Main entlang durch die AKK-Stadtteile ist eine wichtige Verbindung vom Wiesbadener Hauptbahnhof zum Frankfurter Hauptbahnhof. Aufgrund der Notwendigkeit der Verbesserung bestehender Schienenverbindung von und nach Wiesbaden, erscheint es sinnvoll bereits vergangene Initiativen zu einem weiteren Haltepunkt und zur generellen Verbesserung der genannten Schienenverbindung aufzugreifen. So hat sich der Ortsbeirat Kostheim bereits mehrfach mit der Thematik eines weiteren Haltepunktes an der Strecke im Kostheimer Bereich beschäftigt.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Welche Planungen für einen Haltepunkt Mainz-Kostheim an der genannten S-Bahn-Strecke existieren bereits auf Seiten des Magistrats?
2. Wie schätzt der Magistrat die Realisierbarkeit eines solchen weiteren Haltepunktes ein?
3. Welche Erkenntnisse hat der Magistrat zu einem solchen Haltepunkt und generell zur Nutzung der genannten Strecke im Rahmen einer zukünftigen regionalen Nahverkehrsplanung?

Wiesbaden, 27.10.2021

Alexander Winkelmann
Verkehrspolitischer Sprecher

Marc Dahlen
Mobilitätspolitischer Sprecher

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin

Julia Heyer
Fraktionsreferentin